
９月期特定非営利活動法人コミュニティラジオ京都 

放送番組審議会（2018年度 第５回）議事録 

 

1.日時 平成 30年 9月 26日（水）18:30〜 

    北区役所 3階 第４会議室 

2.審議委員 ７名（出席６名、欠席１名） 

委員： 中川隼人（委員長） 

    高奥英路 板垣則子 片木健二  淀野訓子 久保駿哉 

        吉村信二（欠席） 

 

3.事務局出席者及び参考人 

 木村博美（NPO法人 放送局長）    

  伴野義幸（NPO法人 事務局長） 

 

4.番組審議 

１）対象放送（約 15分程度 聴取） 

  平成 30年 9月 21日（金）11時 00分〜12時 55分 

「KYOTO RIVERSIDE WALK-weekend mix-」（嶋村聖子＆週替り DJ）内 

「子育て応援！北区 幼稚園・保育園ナビ！！」 

コーナー担当：嵯峨根さちこ ゲスト：復活幼稚園 前田園長 

内容：9/21〜11/19までの期間限定特別番組（コーナー） 

   月曜・金曜 12時 30〜 （約 15分間）   

     番組説明（京都市北区と RADIO MIX KYOTO協働企画） 

     ゲストトーク（保育園 or幼稚園の園長先生、園の関係者をお迎えする） 

 

２）番組審議、意見交換 

    ・ 番組構成 

・ 取扱う題材や話題性、伝達性 

・ 当法人が定める放送番組基準の適合性 

・ 今後の番組制作へあたって参考事項 

 

5.その他 

１）報告事項 

  「みんなの北区伝言板」の活用 PRについて 

 

 

２）次回（10月期）開催日時 10月 25日（木）18時 30分〜（北区役所 3F応接室） 

 

 



番組審議内容 

 

＜全体構成・題材・伝達性等について感想＞ 

・やわらかい感じで聴きやすいが、パーソナリティとゲストの方との声質が似ているため（女

性同士）聴いているうちに、どちらかが区別つかないところがあった 

・全体的に単調な感じがしてしまった、なだらかに終わってしまった 

 もっとアピールするようなところがあったらよかった 

 幼稚園の情報があまり耳にひっかからずポイントがどこかわからなかった 

・ 行事、キリスト教、教育内容について実際きいてだいぶ参考になる内容。 

  質問の仕方もよかったが、たしかにポイントをまとめた方がよりわかりやすい 

・BGMが小さく感じた 

・全体的に通われているお子さんの様子がわかりやすい伝わる 

・番組の企画はすごくいい、ずっと続けてほしい企画はじめてのお子さんいたら絶対聞く 

・パーソナリティもゲストの方も両方とも流暢で聴き心地がいい 

・復活幼稚園に子供の頃通っていたが、懐かしいなとおもってきいた 

 

＜改善点＞ 

・ 印象に残りづらい、ながら聞きするには耳にひっかからない 

・ キリスト教の園についてどんな宗教でも入園できるなどの情報があってもいい 

・ 最後に場所の情報などをまとめて伝えた方がどこにあるのか印象が残るのでは？ 

・ 大事な部分を言い直したり、アピールポイントをどこにするのかを明確にして伝える方

がいい 

・目的がはっきりしている企画なので、園の基本情報として比べる項目をどの園がきても

毎回質問の統一感は大事にし、もっとわかりやすく伝えたほうがいい 

・リスナーが聴きたい項目をパーソナリティが先に基本情報として伝えるほうがわかりや

すい 

・モンテス宗理がどんなものかよくわからなかった、その説明があった方がよかった 

・キリスト教（特徴）の精神をもっときいた方がよかったかも 

 

＜今後の参考・提案＞ 

・先生たちの園内での様子の話があったら、より安心できるのでは？（男女比等） 

・質問の内容として幼稚園の規模感を知れた方がいい（どれくらいの園児がいるか？） 

・一番の特徴から話してもらい、そこから順序で情報を伝えていくような流れで 

 いいところをもっと聞き出して、聞かせてもらえたらよかった 

 ポイントをつかんで質問をなげかけたほうがいい（例えば、建物のよさ等） 

・必要とされている情報、企画自体よいし、ミッションがはっきりしている企画 

生放送でやる意味があまりないのではないか？収録してわかりやすく編集してしまっ

たほうがいい内容になる（作り方、伝え方）リスナーさんからの質問を取り入れるなら

生放送が好ましい 

・子供達の声を事前に収録してきかせてもらったものがあってもおもしろいかも？ 



・園の歌が聴けてもおもしろい 

・復活幼稚園の名前の由来も気になる、ぱっときいて「ふっかつ」がわからなかった 

 

＊検討されている方々が聴きたい項目（参考） 

・ 場所 

・ 園の規模感（先生の数、先生の男女比、園児の人数、クラス数） 

・ 送り迎えの仕方（バス？） 

・ 保育の方針（たてわり保育 等） 

・ 預かり保育はあるのか（時間延長？） 

・ 園の特徴（園の一番のポイントとなるところ） 

 

総括 

今回審議対象となったものについては、当法人が定める放送番組の基準に照らし合わせて

みても、これに反するものは認められなかった。 

 

審議会議事録の開示 

平成 30 年 9月 30日以降 法人事務局で、閲覧できることにした。 


